

# NEWSPAPER

## Ngebuburit Cari Pahala Polsek Jampang Tengah Polres Sukabumi Peduli dan Berbagi, Tambal Jalan Rusak

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID](http://SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID)

Apr 8, 2023 - 11:09



*Ngebuburit Cari Pahala Polsek Jampang Tengah Polres Sukabumi Peduli dan Berbagi, Tambal Jalan Rusak*

Sukabumi, Polres Sukabumi - Polsek Jampang Tengah, Kanit Samapta Polsek Jampang Tengah (Aipda Edy Prasetyo) yang sedang melaksanakan giat patroli

rutin menjelang berbuka puasa mendatangi warga yang sedang berkumpul di depan terminal Kec. Jampang Tengah dan pada kesempatan tersebut menyampaikan Program Bpk. Kapolres Sukabumi AKBP. Maruly Pardede AA DEDE Curhat Dong (Agamis, Aman, Dedikasi, Empaty, Damai, Efektif dan Efisien) serta menampung segala bentuk curhatan, saran dari warga masyarakat. Jum'at (07-04-2023), pukul 15.30 wib.

Dalam curhatan tersebut warga mengeluhkan rusaknya jalan yang ada di sepanjang jalan kec. Jampang Tengah termasuk jalan depan terminal dan sering terjadinya kecelakaan tersebut kemudian Kanit Samapta melaporkan ke Kapolsek setelah itu Kanit Samapta mengusulkan giat penambalan jalan menggunakan batu kapur.

Kapolsek kordinasi dengan relawan, pengusaha yang bersedia menyediakan batu kapur tersebut dan selanjutnya Kanit Samapta bersama warga bersedia menabal jalan raya tersebut dengan batu kapur dan sambil menunggu berbuka puasa.

"Kami ucapkan terimakasih" tutur salah satu warga, sudah mau membantu kegiatan penambalan jalan yang rusak tersebut.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

"Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya adalah sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede," kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi krikita.com, Sabtu 08 April 2023.